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ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を
2013～2014年度
国際ロータリー会長
ロン Ｄ．バートン

欠席者　石井（彰）君、遠藤（正）君、大畑君、勝間田君、
　　　　川名君、澤村君、登崎君、村山君
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会長挨拶 会長　野田和秀君

｢我等の生業」
指揮　三田明宏君

出席総数

前々回 40/46 84.79% 43/46 93.48%
35/43 81.40% 5３名会員総数今 回
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広重版画より　三島　朝霧

第２０21回例会 201４.4.10晴

皆様、今晩は。桜の花が満開を過ぎ散り始めました。今年の桜を皆
様、充分楽しまれましたでしょうか？　この時期は本当に日本で生ま
れて良かったと思ってしまいます。
　ところで、去る４月６日(日)にグランド・ホテル浜松で開催されました、
地区研修・協議会（今年度より研修という文言が追加になりました）
に、次年度会長・幹事をはじめ１２名で参加して参りました。参加の
皆様には、早朝より終日お疲れ様でした。後程、諏訪部次年度会長
より詳しく報告があると思いますが、次年度は、会員増強、寄付の要
請がかなり声高に言われそうです。クラブとしての対応も今年度とは
少し変えていく必要があるやもしれません。
　さて、今月はロータリーの雑誌月間です。ロータリアンの義務とし
て、会費を納めること、例会に出席すること、と共に雑誌の購読があ
ります。昨年度のガバナー公式訪問の際に、現高野パストガバナー
から、会長になるとＲＩ指定記事は必読と教えられまして、初めてそう
いう慣習があることを知り、それ以来出来る限り読むようにしていま
すが、なかなか思うほど実行できません。また、ロータリーの友４月号
の１３ページに、「友」編集長の二神氏の「ロータリーの友電子版を
ご存知ですか？」という文章があり、「１月の初めに郵便にて全クラブ
に「友」電子版のお知らせをお届けしていますが、その中にＩＤとパ
スワードを記載してあります。」とありますが、はてそんなものあったか
な？といったお恥ずかしい状況ですので、これから少し調査して、必
要なことがありましたら逐次皆さんにお知らせしたいと思います。ま
たこの点について既に習熟されている会員の方いらっしゃればご指
南下さいますようお願いしまして、簡単ですが会長挨拶と致します。

幹事報告 幹事　平出利之君

①4月の第３例会の会場は、米山記念館です。
②みしまさくら福祉機器購入にあたり、34,000円の寄付をいたしまし
た。そのお礼状が届きました。

次年度よりお知らせ 次年度幹事　千葉慎二君

・4月6日の地区研修・協議会にご参加戴いた方々、お疲れ様
でした。ありがとうございます。ガバナーエレクトよりもお礼状
が届きました。
・先週の理事会でご了解を戴いた、次年度理事会・委員会構
成表（案）を皆様のポケットに入れておきました。最大限ご尊
重戴き、万が一ご都合が悪い場合は早めに次年度幹事・千
葉までお申し出下さい。
・4月24日（木）11：45（例会前）に次年度理事・役員・委員長会
議を開催致しますので、関係者の方はお集まり下さい。



（週報担当：米山　寛）

BE BALANCED! 良い加減をもって

◆西本君、クラブ広報委員会西本です。先週の例会では大
変失礼いたしました。今週の週報には真面目にロータリ
ー雑誌について書いてありますので御一読ください。申し
訳ありませんでした。

◆窪田君、早退します。

石井（良）君、遠藤（武）君、
米山君、三田君、前田（博）君
瀬川君、渡邉君
遠藤（武）君、平出君

おめでとう

 
入会記念日

奥様誕生日
結婚記念日

 

米山記念館春季例祭のお知らせ
ロータリー財団米山委員会
副委員長　柴崎恵子君

日時：2014年4月26日（土）13：00～　受付
墓参：13：00～13：50
記念講演：14：35～
　　　　　東京五輪の国際交流に果たす役割
　　　　　講師：水野正人氏（東京ＲＣ）
　　　　　　　　東京オリンピック招致委員会ＣＥＯ
アトラクション：ザ・ウエストサイズ（三島西ＲＣバンド）
懇親会：16：40～

性の会員率は20%ですが、日本はわずか5%しかありませ
ん。もう一つは4・5・6月などに退会するかもしれない会員の
退会防止です。そして新会員委員会を設けて昔のロータ
リーを教えるのではなく、これからのロータリー活動はどうす
るのかを教えていきます。それからロータリーの奉仕は基本
的には職業奉仕で、その環境をつくること、要するに仲間を
つくりビジネスチャンスを広げて実らすことです。それから各
部会の委員長は、過去にやって来た事と同じ事をやるので
は楽しくないので、未来志向に考えて企画・運営をしてほし
い。私の思うには、ロータリーはクラブ奉仕と職業奉仕と社
会奉仕の三つの役目がある。そして社会奉仕があるから国
際奉仕も地域奉仕もあり、皆で何か良い事をやろうとするか
らロータリーの絆が出来ると思っている。それらの推進のた
めに、次年度は“委員会活動四つのテスト”を作成したの
で、皆さんのクラブへ訪問した際には、出来ているかどうか
をチェックします。それから、会員負担金と地区目標につい
ては色々ありますので、分科会で練ってから分科会報告の
場で説明したいと思います。一応、私の方針は会員増強が
全てで、その為には他の事を全部止めてもいいぐらいのつ
もりでいます。ぜひ会員増強の200名を集めることに、全力
でお願いしたいと思います。
分科会終了後は積惟貞地区研修委員長から以下の様な
挨拶がありました。
私が一つ言いたいことは、今日分科会で協議したことは岡
本エレクトの要望事項をまとめて皆様にご案内していると言
うことです。なぜなら、ロータリーはロータリアンとクラブは違
います。クラブとRIも違います。つまり多様性があっていいの
です。ですから、ここで議論されたことを必ずやらなければ
ならないと言うことではなく、クラブの良識にお任せして、出
来ない事は出来ないとおっしゃって頂いた方がよろしいと思
います。しかし、各会長や各委員長には、良くご理解いただ
き宜しくお計らいください。
　尚、岡本ガバナーエレクトからは、次年度2620地区行事と
予算の承認が得られたことの報告と御礼がありました。
以上、次年度のガバナー方針を主に地区研修・協議会の報
告をさせて頂きます。

卓　話

本日は、地区研修・協議会の報告をします。
本年度の2620地区研修・協議会は4月6日(日)11時から16時
までグランド浜松にて開催されました。当クラブの出席者は、
石川直樹君、宇田川茂君、川名正洋君、柴崎恵子君、椙山
豊君、鈴木郁夫君、鈴木正二君、千葉愼二君、野田和秀
君、藤江康儀君、村山里美君、森崎祐治君、そして諏訪部
照久の12名です。
午前中の主なプログラムは岡本一八ガバナーエレクトの次
年度方針でした。午後からは各分科会に分かれ各部会の
リーダから次年度方針の説明がありました。ガバナー補佐・
会長・幹事部会が長引いた為、再度集合した全体会議で
は分科会報告がなく積惟貞地区研修委員長の挨拶があり
ました。次年度行事と予算承認後、次年度ホストクラブ雨宮
俊彦甲府クラブ会長の挨拶があり、最後に岡本ガバナーエ
レクトの総評にて終了となりました。
【次年度のガバナー方針】ゲイリーC.K.ホァンRI会長の
“ロータリーに輝きを”のスローガンは会員増強が最重要だ
との意味を込めているが、従来のしきたりや発想ではない会
員増強をしてほしい。たとえば、ヨチヨチ歩きの若い事業者
でも入会させ、皆さんの様なベテランが一人前のロータリア
ンに教育すればいいのです。又、私には理解できませんがE
クラブがあるように、もっと多様性をもった会員増強の方法を
考えてほしい。ちなみに、今年の2620地区の会員増は200
名が目標で、その対策の一つとしてはレディース委員会を
設けて、女性の会員増をすることです。なぜなら、世界の女

地区研修・協議会報告

副会長　諏訪部照久君
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